

HIVER EN VUE

WINTER, JUST AROUND THE CORNER

Nom bien connu de ceux qui aiment les choses belles et bien faites, Vermorel est bien sûr une boutique de fourrures située en plein centre de Genève, mais surtout un studio de design où sont produites des pièces sur-mesure pour des clientes exigeantes. Un savoir-faire de plusieurs décennies qui n'empêche pas Jean-Claude Vermorel de proposer des pièces aux coupes très contemporaines.

Vermorel, c'est avant tout une famille de fourreurs, au sein de laquelle Jean-Claude Vermorel a fait son apprentissage. C'est aujourd'hui dans une boutique de 300 m², située en plein centre ville, que la marque genevoise propose ses collections et ses modèles exclusifs de haute-fourrure, mais également toute une palette de services que seules des maisons qui ont su faire perdurer un certain savoir-faire maîtrisent encore. Ainsi, on transforme, on dessine, on conserve, on répare et on crée. Car la boutique se double d'un atelier où l'on trouve les plus belles peaux et fourrures, de toutes origines contrôlées. Jean-Claude Vermorel vous fera découvrir les modèles de cette saison, notamment ces fourrures colorées aux coupes exclusives : gilets sans manches en zibeline, ponchos en chinchilla, manteaux et redingotes en astrakan breitschwanz qui s'ornent de pierres façon semi-précieuses... La maison aime également mélanger les fourrures comme sur ces vestes en vison rasé et zibeline, ou ces pelisses qui mêlent soie et cols en chinchilla. On admire à la fois l'extrême qualité des fourrures et la maîtrise des coupes parfaites. Un tour dans l'atelier permet de mesurer le savoir-faire de la maison : les patrons attendent de servir de modèles pour la transformation de manteaux vintage, ou de permettre la création de pièces sur-mesure. On aime aussi les accessoires, couvertures en loup, mules et pantouffles ornées de chinchilla, bracelets de montres en renard, ou encore « charms » pour sac à main.

-/ Vermorel is a well-known name for those who love beautiful, well-made things. It is, of course, a fur boutique located in the centre of Geneva, but above all, it is a design studio where tailor-made items are produced for demanding customers. Several decades of know-how allow Jean-Claude Vermorel to propose the most contemporary cuts.

Vermorel is, above all, a family of furriers, in which Jean-Claude Vermorel carried out his apprenticeship. The Geneva brand proposes, in a 300 m² boutique located in the city centre, its collections and exclusive fashion fur models, and also a whole range of services that only companies with a certain know-how still master. Vermorel transforms, draws, preserves, repairs and creates. The boutique's workshop boasts the most beautiful skins and furs from Russia, Scandinavia, the United States and Italy, all from controlled origins. By appointment with Jean-Claude Vermorel, you can try out the colourful furs with exclusive cuts of the season's models: sleeveless jackets in sable, ponchos in chinchilla, coats and frock coats in astrakan breitschwanz adorned with semi-precious stones... The company also likes to mix furs with jackets in shaven mink and sable, and cloaks that mix silk and collars in chinchilla. Both the extreme quality of the furs and the mastery of the perfect cuts are admirable. A tour of the workshop reveals the company's expertise with its numerous patterns waiting to transform vintage coats or create tailor-made items. We also like the accessories, wolf blankets, mules and slippers decorated with chinchilla, fox watch bracelets, and handbag charms.

Vermorel Fourrures
Rue Pierre-Fatio 8, Genève - + 41 22 310 07 70
www.vermorel-fourrures.com

